

伊達中学校 第3学年だより

We can do it !

No.1 1

令和2年7月10日発行
文責 学年主任 八巻和浩

学習も頑張ろう！～期末・実力・漢字とテストが続きます～

7月に入り、私立高等学校の出願（推薦入試は12月末頃）まであと半年を切りました。学校では、先週行われた期末テストに引き続き、今週は実力テストが行われました。

期末テスト前は、部活動が3日前から中止となり、学習にじっくり取り組む時間が確保されました。校内でも、昼休みに「グレードアップ講座」を開いてテスト対策の学習を行いました。ご家庭での学習の様子は、いかがでしたでしょうか。引き続き、実力テストも頑張らせたいと思います。

<期末テスト前のグレードアップ講座の様子> <期末テストの受験の様子>



部活動部長の思い～「部活動が再開して（最終回）」～

・長い休みが明け、本格的に1年生も参加した部活が始まりました。皆真剣に部活に取り組んでいます。今年は、中体連が中止になってしまい、これといった目標がなくなってしまったので、残りの部活をいい状態で引き継げるようしたいです。（男子ソフトテニス部長 2組 長澤 岬太）

・顧問の先生からこれから活動日程や大会の予定（未定）などを知られた時は、もうすぐ引退することを知らされました。2年生の時は、人間関係や部長の仕事などにうんざりして、早く終わってしまえと思っていたが、あとちょっとしかテニスができないと知ると、少し寂しく感じました。これから少しの期間、楽しんで活動し、1年生にも声を掛けていきたいと思います。（女子ソフトテニス部長 2組 宮戸 美結）

・1年生たちとの初めての活動が始まりましたが、コロナウイルスの影響で、大会がなくなってしまいました。しかし、今まで頑張ってきた成果を発揮できるように、まず動いていなかった身体を元の状態に戻すことからやっていきたいと思います。剣道は、自分と相手の距離が近い競技なので、感染しないように気をつけながら、新たな目標に向かって活動をしていきたいと思います。（剣道部長 1組 赤井 優真）

・長年目標としてきた東北大会出場は、全国大会が中止になってしまい、支部や県大会の出場すらできなくなってしまいました。しかし、録音をしたCDで参加できる大会があるので、それに向かって練習することになりました。また、定期演奏会も、時期をずらして開催を予定しています。特に1年生に初心者が多いため、経験者に早く追いつけるように、後輩を育てるために力を入れ、技術などを引き継ぐように頑張ります。（吹奏楽部長 2組 菅野 美緒）

・今年は、多くの大会が中止になって、部活動も限られた時間内でしかすることができますが、その時間内でどれだけ努力できるかが大事だと思います。一人ひとり目標を持って練習していきたいです。（特設水泳部長 2組 板垣 健太）

※ 裏面には、練習試合に臨んだ生徒の感想を掲載しましたので、そちらも是非お読みください。

<次週の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
7/13(月)	英語14	月1	月2	月3	月4	総合	道徳	短縮
7/14(火)	漢字練習	火1	火2	火3	火4	火5	火6	短縮
7/15(水)	漢字練習	水1	水2	水3	水4	水5	総合	部活動なし
7/16(木)	漢字練習	木1	木2	木3	木4	木5	木6	
7/17(金)	テスト	金1	金2	金3	金4	金5		漢字テスト（朝の時間）

18日（土）には英語検定があります（場所は1階各教室、8：30集合、9：00開始）。

運動部の活動の様子 ~練習試合に参加して~

<p>野球部 1組 大竹 莉央</p> <p>久しぶりの練習試合の相手は、松陽中でした。結果は、1試合目も2試合目も1点差で負けてしまいました。しかし、今後は日頃の練習でみんなと一生懸命声を出し、休憩と練習のメリハリをつけて行い、最後の大会を良い結果で終わらせて、引退したいです。</p>	<p>野球部 3組 遠藤 眼大</p> <p>僕の練習試合に参加しての良かったことは、まず、2試合行い、両方ともフル出場できることと、次にヒットを3本打てたことです。ヒットを打てた時は、とてもうれしかったです。そして、下級生に引き継いでほしいことは、練習の時に大きな声を出すことと、素早く行動することです。</p>
<p>野球部 3組 清野 翔太</p> <p>6月17日の練習試合、僕は打者では3安打と、打撃面ではとてもよかったです。しかし、投げては1イニング6失点と、とてもいい成績とは言えないピッチングでした。チームとしての課題もたくさんありました。なので、最後の試合では、3打席連続三振など、悔いの残らないように全力で臨み、先輩としてのかっこいいところを見せてやりたいと思います。</p>	<p>ソフトボール部 1組 斎藤 七海</p> <p>休校が明け、学校が再開された中、1時間の練習が徐々に2時間に伸び、与えられた短い練習時間の中で挑んだ練習試合でした。2・3年生だけでは人数が足りないこともあります。1年生もこの試合に選手として参加しましたが、慣れないことばかりで、チーム内でのミスが目立ってしまいました。結果は負けてしまいましたが、チームでの掛け声や、保護者の皆様の応援のおかげで、とても良い試合ができたと思います。</p>
<p>バレーボール部 1組 斎藤 未紗</p> <p>練習試合をして思ったことは、何だかすごくあっけない終わり方になりそうだな、ということです。緊張感がない中、練習試合が始まり、そのまま終わってしまいました。新型コロナウイルス対策のため、練習試合しかできないのはしょうがないと思いますが、やっぱり大会がなくなってしまうのは、すごく悲しかったです。今のメンバーでプレーできる回数も、残り僅かになり、勝っても負けても結果には残らない状況になってしまいましたが、引退するときに後悔したくないので、1つ1つの練習試合に集中して取り組んでいきたいです。</p>	<p>バレーボール部 2組 伊東こころ</p> <p>目標だった中体連がなくなり、4回の練習試合だけになってしまいました。まだ新型コロナウイルスが心配な中、最後に自分たちの力を発揮できるように、決まりが厳しい中でも練習試合を組んでくださった顧問の先生には、とても感謝しています。最後の試合になるので、勝ち負けにこだわらず、楽しく試合できたらいいと思います。</p>
<p>バレーボール部 2組 福士 結花</p> <p>7月下旬に予定されていた大会もなくなり、バレー部は、あと3回のみの練習試合となってしまいました。正直、大会がなくなってしまったのはとても残念ですが、練習試合ができることに感謝し、引退までにいろんなことにチャレンジして、最後まで楽しみたいと思います。</p>	<p>剣道部 1組 長澤 珠妃</p> <p>この3年間、助け合いながら乗り越えてくることができました。大会や練習試合で負けてしまっても、仲間と支え合いながら、楽しく部活動を続けることができました。後輩たちには、これから部活動でも、支え合えるような活動にしてほしいです。また、部活動を通して学んだことも、いろいろな活動に生かしていってほしいです。</p>
<p>剣道部 1組 宗方茉莉唯</p> <p>私は、1・2年生の時、負けるか引き分けの試合ばかりでした。なので、3年になら活躍しようと頑張っていました。なのに、最後の試合は表彰がなく、結果がよくわからないまま終わってしまいました。私は、すごく悲しみましたが、毎日の部活や、いろんな試合の中で学んだことは、たくさんあります。1・2年生は、まだチャンスがあるので、ぜひ頑張ってほしいと思っています。</p>	<p>剣道部 3組 佐藤 腹仁</p> <p>部活動での練習時間が少ない中での練習試合でしたが、自分の出せる力は出せたと思います。また、部活動を引退するにあたり、後輩たちには伊達中の良い伝統を引き継いでいってもらいたいと思います。</p>
<p>剣道部 7組 高橋 翼</p> <p>1年生の時は、剣道ってどんなスポーツだろうと思っていました。いざ防具をつけて練習をやってみると、大変でした。特に、外部コーチの練習は、きつかったです。後輩には、つらい時があると思いますが、頑張ってくださいと言いたいです。</p>	